



Jóvenes militantes de Morena en Oaxaca respaldan a Claudia Sheinbaum

En presencia del presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la 65 legislatura, Luis Alfonso Silva Romo, diputados locales, federales, autoridades municipales, organizaciones juveniles y estudiantes universitarios, añadió que la política exige de los jóvenes la movilización constante, permanente, creativa y les impone al deber de deliberar públicamente en torno a los asuntos que conciernen a todos y nos concierne a todos, especialmente a los jóvenes, la consolidación de la transición política de México hacia una democracia auténtica, hacia una democracia que deje atrás la vieja política de corrupción y privilegios, de componendas y acuerdos en lo oscuro. “Política grosera que nada tiene que ver con las expectativas, ni con el saludable criterio de nuestra juventud oaxaqueña, por eso hoy venimos a reconocer públicamente la trayectoria de la doctora Claudia Sheinbaum; ejemplo de constancia, vocación y entrega a la importante causa de la transformación política de México, lejos de los disfraces y los falsos liderazgos que la moderna propaganda endilga con facilidad a los perfiles más contrarios a las prácticas democráticas”.

<https://www.nvinoticias.com/oaxaca/general/jovenes-militantes-de-morena-en-oaxaca-respaldan-claudia-sheinbaum/143500>